

Teniente General Húsares de la Princesa

Época Regencia M^a Cristina de Borbón

Teniente General Diego de León y Navarrete, primer Conde de Belascoain, con uniforme de gala de los Húsares de la Princesa. Mandó este regimiento desde marzo de 1836 a diciembre de 1837.

El uniforme que pintó el artista con pelliza blanca, es el reglamentario para Húsares de la Princesa, pero es más conocido el óleo en el que el General luce la pelliza roja, que parece ser fue para aprovechar unos excedentes de la tropa inglesa en la Guerra de la Independencia depositados en Bilbao. En el Museo del Ejército se encuentra expuesto el uniforme de pelliza roja. Con ese uniforme, el gran militar conocido como “la primera lanza del reino”, fue fusilado en 1841 por apoyar el alzamiento de O’Donnell y fracasar en el secuestro de la reina niña Isabel II.

En ambos óleos luce un precioso sable para oficial de Caballería modelo 1840. Guarnición de cazoleta calada y puño forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina con dos anillas.



Teniente General
Diego de León y Navarrete



SABLE

Oficial de Caballería, modelo 1840
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



“Diego de León” óleos pintados uno durante mediados del siglo XIX y el otro a mitad del siglo XX. Museo de la Academia de Caballería de Valladolid.